



LES ELU.E.S VERTS AU SENAT

COMMUNIQUE DE PRESSE

« Uralchem », un AZF russe à Dieppe ?

Marie-Christine Blandin, Sénatrice du Nord et Jean Desessard, Sénateur de Paris ont reçu ce jour M. Maxim Shingarkin, représentant de l'association russe Socio-Ecological Union.

Socio-Ecological Union a alerté Les Verts – Europe Ecologie sur les vellétés d'installation à Dieppe de l'entreprise Uralchem, tristement connue pour ses activités dans le domaine des engrais chimiques. Dieppe constituerait pour Uralchem une porte d'entrée vers le marché britannique, sans souffrir outre-manche des problèmes d'image qui entachent la crédibilité du groupe. Uralchem est une entreprise peu fiable, dirigée par un homme d'affaires véreux dont le but est la recherche du profit aux dépens de considérations sociales et environnementales.

Mme Blandin a déclaré « L'entreprise Uralchem n'est pas sans rappeler AZF à Toulouse, où les nombreux rejets toxiques avaient conduit à l'explosion de 2001 ». Le drame avait coûté la vie à 31 personnes, sans qu'aucun coupable n'ait été sanctionné.

« Laisser Uralchem s'implanter à Dieppe, c'est ne rien avoir retenu de la leçon d'AZF » a souligné Jean Desessard.

Les Sénatrices et Sénateurs Verts soutiennent la mobilisation des Dieppois contre un tel projet et exhortent les pouvoirs publics, tant au niveau du Ministère de l'Ecologie que le maire de Dieppe à éviter une catastrophe écologique, sanitaire et sociale annoncée.

Contact : 06 59 22 36 81 / 06 33 55 94 15